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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 

Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°   j 377 /7019. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenario vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Eximo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando reiterar o requerimento st 929/2017, 
instalação de um ponto de internet Wi-Fi no Terminal Rodoviário de Paulo Afonso. Esse 
pedido é de suma importância para a comunidade e os visitantes quem vem visitar ou irão viajar, 
e ofere6era um importante canal de comunicação. 

Sala das Sessões, em 'Ode Outubro de 2019 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO it 3•3982oi9. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário m 	farm 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Esmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando doações de barracas padronizadas para os 
feirantes que comercializam na Feirinha. 

Justificativa 
A entrega desses produtos é mais um importante apoio aos nossos produtores e feirantes, eom o 
objetivo de contribuis com o desenvolvimento, e valorizar, também, a atividade dos nossos 
feirantes que passam a trabalhar em barracas melhores estruturadas, e melhores condições 
zeolite-ias para venderem seus produtos. 

Sala das Sessões, em 10 de Outubro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr, Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO PP  I 3 /9  /2019. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Esmo. Sr. Prefeito 

Municipal. Luiz Barbosa de Deus, solicitando a instalamlo de equipamentos de uma 

academia ao ar livre para a prática de exercícios físicos, no Parque Belvedere. 

Justificativa 

O objetivo é oferecer mais uma opção de lazer no local. ';D preciso investir mais na qualidade de 

vida da população. Quem pratica atividade Nice regulamente está se prevenindo contra doenças 
ligadas ao sedentarismo". 

Sala das Sessões, em 10 de Outubro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° .3 3 90  /2019. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 

regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr Prefeito 

Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a implantação de Curso Corte e Costura, nos 

Povoados Jua, Várzea, São José e &mamão. 

Justificativa 

Os cursos irão contribuir para uma melhor qualidade de vida das pessoas que forem 

contempladas com esta eapacitação. A implantação dos cursos gratuitos vai ajudar a 

desenvolver e até mesmo aperfeiçoar novas habilidades para a geração de renda 

Sala das Sessões, em 10 de Outubro de 2019. 
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Sala das Sessões, em 10 de Outubro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO PC  j384   /2019. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 

regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal, Luiz Barbosa de Deus, e ao Secretário Municipal de Agricultura e Aquicultura, 

solicitando a limpeza dos barreiras do Povoado Barriga. 

Justificativa 
Estamos enfrentando anos de estiagem, razão pela qual, ha necessidade de se 

providenciar a limpeza ou até mesmo aumentar aquele barreiro, possibilitando assim o aumentar 

de sua capacidade de acúmulo de água no próximo período chuvoso. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Esmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO ?C   i382.  /2019. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 

Regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal. Luiz Barbosa de Deus, solicitando reiterar o requerimento 48312018 a construção 

de uma Academia da Saúde na Avenida Beira Rio no Bairro Jardim Bahia. (conforme fotos 

em anexo). 

Justificativa: 

Em verificação e em atendimento às reclamações de moradores da área, o terreno que se 

encontra sem beneficio, propiciando a proliferação de insetos e servindo de incentivo às pessoas 

para a deposição de lixo e entulho, ê que encaminhamos a solicitação no sentido de construção 

de uma Academia da Saúde na referida área. E com a implantação da Academia, proporcionará 

uma melhor qualidade de vida aos moradores da área 

Sala das Sessões, em 10 de Outubro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE 
Estado da Bahia 

PAULO AFONSO/BA 

Exma. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N  1382  /2019. 

Sala das Sessões, em 10 de Outubro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 

Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N   i 383  /2019. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exma. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a instalação de um ponto de wiR na Praça 
Entali Rafael Feromdes Monteiro, no Caminhos do Lagos. Esse pedido é de suma 
importáncia para a comunidade. 

Sala das Sessões, em 10 de Outubro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Balda 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO W.)393)/2019. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
~pai, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a instalação de um poste de emergia com a 
iluminação próximo da casa da Senhora Maria Paula e do Colégio, no Povoado Barriga. 

Justificativa 
O requerimento tem como objetivo, indicar a melhoria de visibilidade noturna do local. Devido 

à falta de postes no trecho referido. Alêm disso, a iluminaçâo será de grande importância para a 
segurança dos municiou". 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO NO 3q3/2019. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Eme. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando o recapeamento da Rua da Gloria, próximo ao 
G.Barbosa. 

Justificativa 
Necessita urgentemente de um melhoramento, para melhor locomoção dos 

pedestres e veículos que transitam pela rua. 

Sala das Sessões, em 14 de Outubro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Balda 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  1374/2019. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando •a construção de uma passagem molhada no 
Bairro Pedra Comprida, próximo ao Bar Umbuzeiro. 

Justificativa: 

O pleito tem caráter preventivo, pois existe uma grande dificuldade de acesso dos carros na estrada 

violou], gerando assim um total desconforto e risco a comunidade. 

Sala das Sessões, em 14 de Outubro de 2019. 
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